

滋賀県喫茶飲食業生活衛生同業組合第43回通常総会のご盛会を心からお祝い申し上げます。

皆様には、日頃より安全安心で豊かな暮らしづくりに重要な役割を担っていただき、組合の活動を通じて同業者間の情報交換をはじめ、店舗に必要な情報やサポートを提供するなど、滋賀県の飲食業界の向上を目指し、経営の安定化と安全で衛生的なお店作りを実現し、生衛業界が発展するために組織の力を発揮していただいておりますことに、敬意を表し感謝申し上げます。

さて、新型コロナウィルスが国内で確認され、3年余りが経過しマスクの着用が任意となり、5月8日からは感染法上の扱いも2類から5類へと移行されました。これまでの皆様のご協力により、少し明るい兆しが見えるようになって参りました。

しかしながら、世界に目を転じますと、長引くウクライナ侵攻による原油や原材料価格の高騰など、経済の先行きが懸念されています。

私はwithコロナ、afterコロナをしっかり見据え、国民の健康と暮らしを守ることを最優先に、経済を含めた安全保障の確立と世界秩序の維持に努めて参りますので、引き続きのご指導ご鞭撻を賜りますよう、お願い申し上げます。

結びに、滋賀県喫茶飲食業生活衛生同業組合の益々のご発展と、皆様のご健勝ご多幸、そして本日ご出席の皆様方の家業の益々のご繁栄を祈念申し上げ、お祝いの言葉と致します。

令和5年5月13日

自由民主党 滋賀県第1選挙区支部

衆議院議員 大岡 敏孝



メッセージ

「滋賀県喫茶飲食業生活衛生同業組合 第43期通常総会」のご盛会を
心よりお慶び申し上げます。

平素より、喫茶・飲食業の皆様には、私たちの日常生活に密着した、
豊かな暮らしと憩い、豊かな食文化を守っていただいております。

また組合活動として、事業の安定・振興に取り組んでいただき、さら
に近年は、環境問題・エコ対策運動、少子・高齢化社会への対応や食育
などを通じて、社会への貢献も積極的に展開していただいておりますこ
とにあらためて深く敬意を表します。

新型コロナウイルス感染症がようやく終息しましたが、飲食業関係の
皆様におかれましては、本当にご苦労の多い3年間であったことと思いま
す。

これからも皆様が安心して日々の暮らしが営めること、喫茶飲食業が
ますます豊かに繁栄いたしますこと、重ねて本日お集りの
皆様、関係者の皆様のなお一層のご活躍とご多幸を祈念申
し上げ、メッセージとさせていただきます。

2023年5月15日

衆議院議員 斎藤アレックス



Alex Saito